

**N**

## Nuestro archivo

**2 años** | 4 de septiembre de 2022

### Hoy se vota nuevo plebiscito

Tras una larga espera, llegó el decisivo día en el que electoras y electores de la región de Atacama y por supuesto del país, decidirán si aprueban o rechazan la nueva Constitución. En esta oportunidad, son varios los elementos que difieren del plebiscito de salida del 2020, por ejemplo, hoy, se suman al padrón 788 personas, cifra que creció a casi dos años desde la última elección de estas características.

**6 años** | 4 de septiembre de 2018

### Convertirán boeing 737 en un cine

El empresario copiapino, José Antonio Pérez Alcota, se adjudicó el primero de los cuatro aviones Boeing 737 rematados por el Servicio Nacional de Aduanas en Santiago. Sobre los planes del emprendedor para la aeronave, Pérez manifiesta que "tenemos la idea de convertirlo en un cine móvil". Una vez terminados los trabajos en la nave, por la cuál pagó \$44 millones aproximadamente, quiere situarla en el centro de eventos Luney.

**19 años** | 4 de septiembre de 2005

### Exitoso trasplante hepático a copiapina

Exitosa resultó la cirugía efectuada a la copiapina María Henríquez Castillo de 31 años, quien en la madrugada de ayer se sometió a un trasplante de hígado en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile luego que el martes pasado llegara hasta el centro asistencial con un diagnóstico de hepatitis fulminante.